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AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
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POLÍTICA 
Tras la elección del Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, como líder de la 
Asociación de Alcaldes panistas, el funcionario señaló que este cargo va a permitir una estrecha 
comunicación con instancias federales, a fin de intercambiar ideas en materia de seguridad, 
servicios municipales e infraestructura que permitan llevar a los municipios a nivel nacional. (PC) 
 
El presidente Municipal Manuel González Valle, negó que su nombramiento al frente de la 
asociación nacional de alcaldes panistas, sea un impulso para su proyección política en el 2009, 
dijo que el nombramiento será aprovechado para buscar beneficios para la capital. (PIQ) 
Los Alcaldes de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira y de Corregidora, Germán Borja García, 
coincidieron en celebrar del nombramiento de Manuel González Valle como Presidente de la 
ANAP y previeron beneficios para los municipios de Querétaro. Por su parte el diputado Eric Salas 
dijo que esto traerá consigo frutos para el panismo en Querétaro, ya que ayudará a tener mayor 
presencia del partido en el país. (PC) 
 
En tanto el diputado panista, Alejandro Straffon, calificó como un logro muy importante el 
nombramiento del edil Manuel González Valle como presidente de la asociación nacional de 
alcaldes del PAN, agregó que la designación es un reflejo del buen trabajo que ha venido 
realizando la administración capitalina. (PIQ) 
 
Cabeza. Informó a través de un comunicado el Comité Directivo Estatal del PRI que se revocó la 
convocatoria para la elección de la dirigencia del municipio de Querétaro, a una semana de la 
fecha programada. La secretaria general del partido, Concepción Sicilia, dijo que no hay las 
condiciones adecuadas para este proceso, ante el incumplimiento de la comisión municipal de 
procesos internos en su actual integración. (PC) 
 
El gasto de 6 mdp por parte del gobierno federal para realizar encuestas sobre la imagen de la 
administración es una inversión injustificada de los recursos públicos, argumenta el presidente del 
PRD en la entidad Pablo González Loyola. (PIQ) 
 



Cabeza. El proyecto del Acueducto 2, es información “reservada”, ya que el lineamiento es reservar 
la información de aquellos proyectos que no han sido ejecutados, dio a conocer el titular de la 
Unidad de acceso a la información de gobierno del Estado, León Francisco Aguilar. (PC)  
 
Luego de informar que al mes reciben cerca de 350 solicitudes de información por escrito y 100 mil 
visitas al portal de Internet, el vocal ejecutivo de la unidad de acceso a la información del poder 
ejecutivo, León Francisco Aguilar Torres, reconoció que existe información reservada, como la 
concerniente al acueducto II por ser un proyecto en proceso. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Con 20 votos a favor y 5 inasistencias, fue reelecto Eugenio Castellanos en la Presidencia del 
Tribunal de lo Contencioso Administrativo, por cuatro años más. Esto, durante la sesión de pleno 
que se realizó hoy en la Legislatura local. (PC) 
 
En la sesión del pleno del congreso local fue ratificado con 20 votos a favor, el magistrado 
Eugenio Castellanos Malo como presidente del tribunal de lo contencioso administrativo, función 
que seguirá desempeñando durante los próximos 4 años. (PIQ) 
 
Eugenio Castellanos tras ser reelecto al frente de este tribunal de lo contencioso administrativo, 
señalo que trabajará intensamente en la imparticion de justicia, subrayó que  es mediante los 
resultados como se puede calificar el trabajo que ha realizado como titular de ese órgano. (PIQ) 
 
Este lunes se llevóo a cabo el encuentro internacional entre legisladores de Querétaro y Wan Shi, 
China con la finalidad de intercambiar experiencias en el ámbito legislativo local de ambas 
naciones. El legislador José González Ruiz fue el encargado de dar la bienvenida  a la comitiva 
integrada por  8 representantes del país asiático. (PIQ) 
 
El integrante de la comitiva de legisladores de Guan, Shi, Lee She Peng, mencionó que el 
crecimiento de un país y de una región tiene que ver con el trabajo legislativo; explicó que entre 
México y China siempre ha habido intercambios amistosos de trabajo, cultura y turismo. (PIQ) 
 
Cabeza. En el patio principal de la Casa Legislativa, el diputado José González Ruiz, Presidente 
de la comisión de asuntos municipales y del migrante, dará la bienvenida al diputado de la 
provincia de Guan Shi de la República popular de China. (PC) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel comenta que 180 mil hombres 260 mujeres en Querétaro son obesos, lo que 
refleja un problema de salud, no queda sólo en la apariencia. Más de 4 queretanos mueren al día 
por enfermedades que muy probablemente tuvieron su origen en el sobrepeso, como la diabetes o 
la hipertensión.  Además de serio, es un problema muy costoso que representa dejar de producir 2 
mil 100 mdp. Por todo esto el PAN presentará en el Senado una iniciativa para incluir en los libros 
de texto, el tema de una buena alimentación y la promoción de actividades físicas más intensas. 
Todos los juegos y ejercicios de antes, han quedado en el olvido y hoy los niños pasan horas frente 
a la tele y con juegos de video. Confía en que la iniciativa saldrá adelante, para tener en el próximo 
ciclo esta nueva asignatura. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Prevé la COPARMEX  que al término del presente año se rebase la meta prevista por gobierno del 
estado de generar 30 mil empleos en la entidad  y se llegue a los 40 mil. Alejandro Espinosa 
Medina, apuntó que se han registrado en el presente año inversiones importantes por lo que ahora 
el reto es lograr mejores salarios para los trabajadores. (PIQ) 
 
Cabeza. Van a ser 400 mdp los que se dejen de facturar este año, a través del sector de la 
construcción, debido al retraso en el flujo de los programas federales de obra pública, aseguró el 
Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Querétaro, Sergio 



Chufani Abarca. Sin embargo dijo que a septiembre registraron ya una recuperación del al menos 
un 5.75%. (PC) 
 
El sector restaurantero ha logrado incrementar sus ventas en un 15%, aseguró el presidente de la 
CANIRAC, Ricardo Veraza Peñalosa,  quien apuntó que gracias a los eventos privados que 
realizó el sector, se ha logrado incrementar el número de trabajadores. (PIQ) 
 
Tras advertir que el 40% del pequeño y micro negocio tienen problemas para sobrevivir, Federico 
Ibarra, vicepresidente de la cámara nacional de comercio en pequeño, la CANACOPE, indicó que 
el próximo miércoles 24 de octubre se llevará a cabo la conferencia “Perspectivas económicas de 
México para el 2008”. (PIQ) 
 
Cabeza. El vicepresidente de la CANACOPE Querétaro, Federico Ibarra, dijo que México es un 
país de mico empresas, pues estas representan el 90% de los negocios del país, por lo que debe 
mejorar el acceso a los créditos para todas las empresas. (PC) 
 
El también presidente los comerciantes establecidos del Centro Histórico, Federico Ibarra, indicó 
que de implementarse la ley anti tabaco en Querétaro, solo el 10% de los comercios podrían dividir 
sus establecimientos en las áreas de fumadores y no fumadores. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Querétaro está en desventaja respecto a otras entidades en el programa 3 X 1 para  
migrantes, en el que sólo se han invertido 8 mdp, dijo el delegado de la SEDESOL, Gerardo 
Pérez. (PC) 
 
Al hablar de los recursos del programa de 3 X 1 que se realiza con los emigrantes, Gerardo Pérez 
Retana  también apunto que son insuficientes; explicó que en el presente año se aplicaron en este 
esquema, 8 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. El Instituto Nacional de Migración en Querétaro puso en marcha el operativo de invierno 
del programa Paisano, que se desarrollará del 20 de octubre al 8 de enero. Miguel Antonio 
Parrodi, delegado, dijo hoy que el objetivo es mantener el saldo blanco en cuanto a quejas, como 
desde hace 6 años formalmente inició el programa en Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. El sábado pasado fueron devueltos a su país los tres nigerianos detenidos en Querétaro, 
a pesar de que habían pedido asilo político, por temor a ser asesinados al regresar a su país. El 
delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi Espinosa dijo que estuvieron 
asegurados en la estación  del Instituto aquí en la entidad. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El edil capitalino realizó este lunes la segunda entrega de subsidios del programa “Tu casa 2007” 
en beneficio de 800 familias de escasos recursos, en donde se tiene una inversión de 24 mdp. 
Manuel González Valle dio a conocer que en el mes de diciembre, se  tendrá la conclusión de 
estás obras de vivienda. (PIQ) 
 
Cabeza. Este día Manuel González Valle hizo entrega de 20 subsidios como parte del programa 
Tú Casa 2007, consistente en pie de casa, ampliación y mejoramiento de la vivienda en lo que va 
del año, donde se han anunciado dentro del programa de más de 68 mdp. (PC) 
a poner en marcha el programa de regularización de pago de predial y traslado de dominio. El 
titular del área, Miguel Martínez Moyano, señaló que al momento, de los 244 mil contribuyentes 
que tiene el municipio, más de 63 mil se encuentran  dentro de la cartera vencida. (PC) 
A partir del 1 de noviembre y hasta el 31 de diciembre, la Secretaría de finanzas del municipio de 
Querétaro va  
 



Anuncia el secretario de finanzas del municipio capitalino, Miguel Martínez Moyano que a partir 
del 1 de noviembre, iniciará la campaña de condonación de multas en el pago del impuesto predial 
y  recargos en el impuesto de traslado de dominio, con el que se espera recaudar, 40 mdp; destacó 
que el incremento al pago del predial en el 2008, será menor al 14%. (PIQ) 
 
El director de ingresos del municipio de Querétaro, Arturo Torres Gutiérrez, dio a conocer que 
hasta el momento, 63 mil contribuyentes están en cartera vencida, lo que representa cerca de  153 
mdp. (PIQ) 
Cabeza. El municipio de Querétaro espera un incremento de 4% en recursos para el 2008, 
manifestó el Alcalde Manuel González Valle, quien además hizo énfasis en que ni el Presidente 
municipal, ni secretarios, van a recibir un incremento en su sueldo para el siguiente año. (PC) 
 
Las autoridades municipales de Querétaro  confirman que en el fraccionamiento San Isidro, ya se 
entregó el fraccionamiento y pidió la conexión de la energía eléctrica.  
 
El director de obras públicas en el Municipio de El Marqués, Cirilo Ibarra Rangel, manifestó que 
dentro de los proyectos que se tienen en el área para el 2008, está prevista la perforación de dos 
pozos. Indicó que espera que los recursos que se le destinen  a la dirección, sean superiores a los 
120 mdp. (PIQ) 
 
Con una inversión de 800 mil pesos, el edil de Corregidora, German Borja García, entregóo en la 
colonia Venceremos una obra de asfaltado en la cual se beneficiará a más de 4 mil personas. Tras 
la entrega destacó la importancia de trabajar en conjunto con la sociedad. (PIQ) 
 
Cabeza. Con la intención de agilizar los trámites para la construcción de una planta productora de 
agave, la cual tendrá una inversión de 2 mdd, las autoridades de Corregidora sostendrán una 
reunión de trabajo en la presente semana, con la secretaria de desarrollo agropecuario  y con el 
FIRCO. (PIQ) 
 
42 comunidades de Huimilpan carecen de drenaje y cada día se debe surtir con pipas. La 
autoridad afirma que se requieren 12 kilómetros de tubería, lo cual se está avanzando 
Espera el edil san juanense que para el 2008, se incremente el número de elementos de seguridad 
en un 10%; adelantó que se trabajará en programas que promuevan actividades culturales y 
deportivas entre la población para combatir la delincuencia. (PIQ)  
 
El secretario de desarrollo urbano y obras públicas en San Juan del Río, Martín Tejeda Sinecio, 
indicó que hasta el momento se han realizado 110 obras en la demarcación; estimó que para el 
próximo año, se tenga un incremento del 15% en el rubro. (PIQ)  
 
El cantante Boby Pulido desmintió al Alcalde de Colón, en cuanto a que los había dejado 
plantados en la feria de3 la raza y aseguró que tenía su fecha apartada para el sábado desde hace 
mucho tiempo y no para el domingo como dijo el Alcalde. (PC) 
 
En el próximo año, la SEDESOL buscará duplicar los recursos que se destinan al combate de la 
pobreza en el Municipio del Pinal de Amoles, que tiene los mayores índices de marginación en el 
estado, aseguro se delegado Gerardo Pérez Retana. (PIQ) 
 
Cabeza. Pinal de amoles es el municipio de más alta marginalidad en el estado, informó el 
delegado de la SEDESOL, Gerardo Pérez Retana, quien agregó que para el siguiente año se 
esperan recursos adicionales para este municipio, el cual tiene un 90% de la población en pobreza 
patrimonial. (PC) 
Cabeza. Cerca del 70% de los hogares de Landa de Matamoros, tienen armas de alto calibre, 
traídas por los migrantes, principalmente de Estados Unidos, señaló el diputado local, Leodegario 
Ríos Esquivel. (PC) 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar presentó hoy al 
pleno, una propuesta de presupuesto con un incremento del 6% respecto al presupuesto de este 
año y sin embargo aseguró que se trata sólo de una propuesta de la Presidencia, que está sujeta a 
cambios. (PC) 
 
Cabeza. El Tribunal Superior de Justicia va a solicitar a los diputados locales, presupuesto para 
renovar al menos la mitad de sus 60 vehículos, para facilitar el trabajo de los actuarios, dijo el 
magistrado Presidente, Jesús Garduño Salazar. (PC) 
  
Los siete detenidos, pertenecientes a un a banda procedente del DF son motivo de preocupación, 
ya que perpetraron 5 robos en esta ciudad, en un solo día y no se hizo nada. (PC) 
 
En secundarias y en preparatorias, tanto públicas como privadas en Querétaro, han comenzado a 
circular  videos, vía celular, con imágenes de los mismos jóvenes teniendo relaciones sexuales. Al 
respecto, el coordinador de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez, asegura que se ha buscado 
evitar que los hijos lleven teléfono celular a las escuelas. Recomienda a los padres revisar el 
teléfono de sus hijos, para evitar que traigan este tipo de imágenes. El Presidente de la Asociación 
estatal de padres de familia, Juan Carlos Calvo, se mostró preocupado por este hecho que 
muestra un descuido por parte de los padres. (PC) 
 
El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira Díaz, felicitó a los elementos de seguridad 
pública que efectuaron la detención de  7 individuos que pretendían realizar un robo más a casa 
habitación y que resultaron ser unos pájaros de cuenta, al haber cometido atracos en Corregidora, 
Querétaro y en San Juan del Río. (EL) 
 


